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令和３年度学校評価について（お礼とご報告） 

 立春の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

 さて、過日行いました保護者の皆様への学校評価アンケートには、多くの回答（２１

４名中２０３名回答：回答率９４,９％）ならびに貴重なご意見（記述６５件）をいただ

き、誠にありがとうございました。 

つきましては、集計結果から見えてきたことについて、下記のとおりまとめましたの

でご報告いたします。 

なお、アンケート結果を別紙のとおり集計いたしましたのでご覧ください。 

記 

１「そう思う」「おおむねそう思う」と回答をいただいた項目の割合 

 （１）１００％ ⑰「家庭では、おはよう、ただいまおやすみ、ありがとう等の挨拶を

励行している」 

 （２）9９.０％ ④「園は子どもが安全に過ごすための環境整備に努めている」 

（２）9９.０％ ⑤「園は交通安全や地震、火災などの安全の指導をしている」 

（２）9９.０％ ⑦「園は家庭への連絡や意思疎通に努めている」 

（２）9９.０％ ⑬「子どもは園の様々な体験を通して心動かされている」 

（６）9８.５％ ②「園は充実した活動を行っている」 

（６）9８.５％ ⑮「保護者は園の教育方針に関心を持っている」 

 

２ 「そう思わない」「どちらかといえばそう思わない」と回答をいただいた項目の割合 

（１）1６.８％ ⑯「家庭では、早寝、早起き、朝ごはんなど基本的生活習慣に取り組

んでいる」 

（２）  ７.９％ ⑳「保護者は子育てについて身近な人に相談している」 

（３）  ４.４％ ⑱「家庭では、ふわふわ・ちくちくことばの理解をしてことばに気 

をつけている」 

（４）  ２.５％ ⑥「園の様子は園・学年だよりなどでよく知ることができる」 

（４）  ２.５％ ⑧「子どもは、園に喜んで通っている」 

（６）  ２.０％ ①「園は教育方針を分かりやすく伝えている」 

（６）  ２.０％ ⑲「保護者は、園の行事など積極的に参加している」 

まとめは裏面にあります。ご覧ください。 



３ まとめ 

学校関係者評価の結果、20 項目中 19 項目は「そう思う」「おおむねそう思う」

と回答した方が、概ね９０～１００％の高い評価でした。特に「家庭では、おはよ

う、いただきます、おやすみなさい、ありがとう等の挨拶を励行している」につい

ては１００％という結果でした。家庭でのしつけがしっかり行われている様子がう

かがわれます。 

「保護者は園の行事や PTA 等の活動に積極的に参加している」については、90

パーセントを割る数値が出ました。これは、新型コロナウイルス感染症の関係で行

事や PTA 行事が十分に実施できなかったことが要因の一つとなっていると考えら

れます。それぞれの学年に分けて行事を実施したり、参観者を入れないで行ったり

と保健所や園長会で話し合うなど、園児の安全を第一に考えた措置ですのでご理解

いただきたいと思います。子どもの成長を親御さんは楽しみにしていると思います

ので、今後も適切に行事を考えていきます。運動会や発表会を分散型でやり、おう

ちの方々に見ていただいたことは何よりだったと思います。運動会のときは子ども

たちの笑顔が、輝いて見えました。コロナがない社会になることを願います。 

「園は、交通安全や地震、火災などの安全の指導をしている」も９９パーセント

の回答でした。お・は・し・も（押さない・走らない・しゃべらない・戻らない）

の指導を徹底し、年長さんは、北上警察署に行ってお話を聞いたり、紙芝居を見た

りして安全に対する意識や知識を高めています。 

また、「子どもは園体験を通して心動かされている」についても９９％の評価でし 

た。今年度どのクラスでも主体的、対話的、深い学び（アクティブラーニング）に

なる活動を行ってきました。遊びを通して、自ら、友だちとともに深い学びにつな

がるように、クラスごとに子どもたちの発達に応じた活動を繰り広げております。 

子どもたちの体力向上も大切な課題です。幼児期にもっとも伸びる体力として「調

整力」があげられます。調整力とは、平衡性、巧緻性、敏捷性（柔軟性）などをい

います。神経の働きによって、運動中の姿勢を調整してバランスをとったり、運動

を機敏に、巧みに行ったりする能力です。 調整力が高まると、いろいろな運動やス

ポーツをじょうずに行うことができるようになります。縄跳びや遊具、元気っこジ

ム、ローディ、ゴム跳び、缶蹴り、ボール遊び、平均台など、いろいろな動きを通

して体力つくりをしていきたいと思います。 

 保護者の皆様のご要望やお気付きの点、お子さんの家庭での様子や感謝の言葉等、

貴重なご意見・ご感想を頂戴いたしました。これらの結果を次年度構想に生かして

参ります。 

本幼稚園の教育活動につきまして、今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をい

ただきますようお願い申し上げます。 


